
               

            

 

       

  

 

 

 

 

    

 

        

          

 

 
 

        

       

         

    

 

 

 
 

        

           

           

           

           

         

 

    

         

       

         

       

 

           

           

BzR Dr. Michael Trinko, BzRin Mag.a Elisabeth Kaiser, MA, BzR Mag. Martin Much, MSc, BzRin 

Mag.a Barbara Kasper, MA, BzR Ingo Höllinger, BzRin Mag.a Dilek Karadayi, BzR Marcus Altmann 

An die Bezirksvertretung für den 18. Bezirk 

Martinstraße 100 

1180 Wien 

Bodenlinien Basketballplatz Türkenschanzpark 

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung 

am 14.12.2023 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung Währing möge beschließen: Die zuständigen Stellen des 

Magistrats werden ersucht, das Anbringen von Bodenlinien (Spielfeldlinien) am 

Basketballfeld im Türkenschanzpark zu prüfen und werden gebeten die dafür 

anfallenden Kosten zu beziffern. 

Begründung 

Auf dem beliebten und stark frequentierten Basketballplatz im Türkenschanzpark gibt 

es keine Bodenmarkierungen. Diese Situation führt nicht nur oft zu Diskussionen über 

die Höhe der erzielten Punkte, sondern auch dazu, dass einige Sportler:innen zur 

Eigeninitiative greifen und mit Spraydosen oder Kreide selbst Linien ziehen. Dabei 

wäre es wichtig, diesen zentralen Platz durch Aufbringen von Out-, Freiwurf- und 3er-

Linien in eine semiprofessionelle Sportstadt zu verwandeln. (siehe Abbildung) 

Die Vorteile zusammengefasst: 

- Die Einführung von Bodenmarkierungen auf dem Basketballfeld im 

Türkenschanzpark schafft eine klare Struktur für das Spiel. Dies ermöglicht 

nicht nur den bereits aktiven Sportler:innen, sondern auch Jugendlichen und 

anderen Interessierten, das Basketballspiel zu erlernen und auszuüben. 

- Sicherheit und Ordnung: Gut definierte Bodenlinien tragen zur Sicherheit der 

Spieler:innen bei, indem sie helfen, Kollisionen und Unfälle zu vermeiden. Sie 



           

 

 

       

        

       

    

 

 

 
   

 

 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

sorgen auch für Ordnung auf dem Spielfeld und ermöglichen ein faires und 

geregeltes Spiel. 

Das Anbringen von Bodenmarkierungen ist eine wahrscheinlich kostengünstige 

Möglichkeit, die Qualität öffentlicher Sportanlagen erheblich zu verbessern. Als 

Sozialdemokratie ist es eine unserer Kernforderungen, dass die Menschen qualitativ 

hochwertige Sportstätten kostenlos nutzen können. 

Outdoor-Basketballfeld mit Bodenmarkierungen 


